

Muhammadiyah Purworejo Bangun Pusat Edukasi Keilmuan dan Keagamaan

Rabu, 02-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, **PURWOREJO** - Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Loano Purworejo meresmikan gedung baru pada Sabtu (29/12). Gedung tersebut diperuntukkan sebagai Komplek Perguruan Muhammadiyah Loano yakni PAUD Terpadu Aisyiyah yakni Taman Kanak-Kanak (TK), Kelompok Bermain (KB) dan Tempat Penitipan Anak (TPA).

Disampaikan Khabib Sholeh, Ketua PCM Loano bahwasanya hal ini sebagai upaya memakmurkan masjid yang telah ada sebelumnya, serta mengenalkan masjid secara dekat sebagai pusat kegiatan Muhammadiyah.

“Ini sebagai simbolis pemberitahuan kepada masyarakat umum. Ke depan akan disempurnakan menjadi sekolah yang terintegrasi dengan masjid yang berada di sebelah utara bangunan baru ini serta ditambah dengan fasilitas bermainnya. Juga dimulai dari sini embrio pendidikan selanjutnya seperti taman tahfidz, diklat keagamaan yang diarahkan menjadi komplek perguruan Muhammadiyah Loano yang didalamnya ada pengajian, edukasi keilmuan dan keagamaan,” ungkapnya.

Kemudian Iqbal Sekretaris Camat Loano yang turut mengapresiasi dengan adanya gedung baru ini yang diharapkan dapat menjadi wahana bagi masyarakat terutama Loano dan sekitarnya untuk menyekolahkan anak-anaknya sejak usia dini.

“Dimana usia dini masih sangat mudah untuk diajarkan hafal menghafal atau belajar tertentu kalau tidak diarahkan pada hal yang bagus akan tumbuh menjadi tidak bagus pula. Sejak dini dapat diajari doa-doa, hafalan quran, melatih otaknya dan juga menanamkan nilai-nilai kebaikan sehingga akan terbiasa dengan aktivitas yang baik. Fasilitas yang telah ada ini harapannya dapat dimanfaatkan dengan baik. Insya Allah dengan niat baik pasti akan diberkahi. Semoga semakin berkembang fasilitasnya dan juga organisasinya,” ujar Iqbal.

Pada agenda tasyakuran perguruan muhammadiyah ini diisi dengan hiburan dari anak asuh TK Aisyiyah Loano dan dilanjutkan pengajian oleh Ustadz Muhammad Wujud dari Magelang. Dalam pembahasannya, disampaikan guna refleksi diri terhadap terjadi macam bencana di berbagai tempat akhir-akhir ini.

Selanjutnya Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Purworejo Pujiono menyambut baik dan mengapresiasi terhadap peresmian perguruan Muhammadiyah di Loano ini.

“Mudah-mudahan menjadi titik awal PCM Loano untuk bergerak mengembangkan sayapnya mendakwahkan Islam – Muhammadiyah melalui Amal Usaha Muhammadiyah dari tingkat TK – SD – Perguruan Tinggi (kampus 4 Universitas Muhammadiyah Purworejo yang akan dibangun di sekitar Loano). Kami harapkan perkembangan semakin pesat maju sehingga dapat memberdayakan masyarakat mencerahkan masyarakat menuju Loano – Purworejo berkemajuan,” ungkap Pujiono. **(nisa)**

Sumber: Akhmad Musdani